

finitivas en vía administrativa, cabe la interposición del recurso contencioso-administrativo ante la Audiencia Nacional en el plazo de dos meses a contar desde el día siguiente al de esta publicación. También cabe, con carácter potestativo y previo al contencioso-administrativo, la interposición del recurso de reposición ante el Ministro de Obras Públicas y Urbanismo en el plazo de un mes a contar, igualmente, desde el día siguiente al de esta publicación, en cuyo supuesto, el recurso contencioso-administrativo habrá de interponerse en el plazo de dos meses contados desde el día siguiente a la notificación del acuerdo resolutorio del recurso de reposición, si es expreso, o si no lo fuere, en el plazo de un año a contar de la fecha de interposición del recurso de reposición; y contra la número 4 cabe la interposición del recurso contencioso-administrativo ante la Audiencia Nacional en el plazo de dos meses a contar desde el día siguiente al de su publicación en este «Boletín Oficial».

Lo que comunico a V. I.

Madrid, 12 de diciembre de 1984.-P. D., el Subsecretario, Baltasar Aymerich Corominas.

Ilmo. Sr. Director general de Acción Territorial y Urbanismo.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

3820 *ORDEN de 21 de noviembre de 1984 por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la Sentencia dictada por el Tribunal Supremo en 19 de junio de 1984 relativa al recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Elena Caramés Álvarez.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo, interpuesto por doña Elena Caramés Álvarez, contra resolución de este Departamento, sobre indemnización de daños y perjuicios por desplazamiento, el Tribunal Supremo, en fecha 19 de junio de 1984, ha dictado la siguiente Sentencia:

«Fallamos: Que, con desestimación del recurso contencioso-administrativo, interpuesto por la representación de doña Elena Caramés Álvarez, Profesora de Educación General Básica, contra denegación presunta, por silencio administrativo, de la reclamación de indemnización de daños y perjuicios planteada ante el Ministerio de Educación y Ciencia por su escrito inicial de 14 de marzo de 1981, por el desplazamiento a la Escuela de Sanguñeda-Mos (Pontevedra), a que las presentes actuaciones se contraen, debemos confirmar y confirmamos la denegación presunta impugnada, por su conformidad a Derecho, absolviendo a la Administración estatal demandada de la pretensión actora. Sin hacer especial pronunciamiento sobre las costas causadas.»

En su virtud, este Ministerio ha dispuesto que se cumpla la citada Sentencia, en sus propios términos.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 21 de noviembre de 1984.-P. D. (O. 27-3-82), el Subsecretario, José Torreblanca Prieto.

Ilmo. Sr. Director general de Personal y Servicios.

3821 *ORDEN de 5 de diciembre de 1984, por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la Sentencia dictada por la Audiencia Territorial de Bilbao de 20 de octubre de 1984, relativa al recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Jon Ander Bengoechea Arriortua.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo, interpuesto por don Jon Ander Bengoechea Arriortua, contra Resolución de este Departamento, de fecha 26 de julio de 1982, la Audiencia Territorial de Bilbao, en fecha 20 de octubre de 1984, ha dictado la siguiente Sentencia:

«Fallamos: Que estimando en parte el presente recurso número 424/83, interpuesto por la Procuradora doña María Begoña Perea de la Tajada en nombre y representación de don Ander Bengoechea Arriortua, contra la Orden Ministerial de 26 de julio

de 1982 en cuanto a la Declaración en ella contenida de que sus efectos se producirán a partir del 1 de septiembre de 1982, respecto a su aplicación en ello al recurrente, por no hallarse en dicho punto ajustada a Derecho, y declaramos en su lugar que tales efectos han de tener vigencia a partir del 15 de enero de 1982, con las consiguientes consecuencias de Orden Económico, por diferencias entre las remuneraciones percibidas y las que con arreglo a ello legalmente le corresponden, con ella producidas; desestimando el resto de las peticiones del acto y sin hacer expresa imposición de costas.»

En su virtud, este Ministerio ha dispuesto que se cumpla la citada Sentencia, en sus propios términos.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 5 de diciembre de 1984.-P. D. (O. M. de 27 de marzo de 1982), el Subsecretario, José Torreblanca Prieto.

Ilmo. Sr. Director general de Personal y Servicios.

3822 *ORDEN de 5 de enero de 1985 por la que se aprueba el cambio de denominación de asignaturas en el plan de estudios de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Salamanca.*

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta elevada por el excelentísimo señor Rector magnífico de la Universidad de Salamanca, en orden al cambio de denominación de las asignaturas «Historia del Arte. Introducción», «Historia del Arte Antiguo y Medieval» e «Historia del Arte Moderno y Contemporáneo», de la Facultad de Geografía e Historia de dicha Universidad;

Visto el informe emitido por la Junta Nacional de Universidades en fecha 24 de enero de 1985.

Este Ministerio ha dispuesto cambiar la denominación de las asignaturas antes aludidas, que figuran en el plan de estudios de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Salamanca, de la forma que a continuación se indica:

«Historia del Arte. Introducción» pasará a llamarse «Historia del Arte I».

«Historia del Arte Antiguo y Medieval» pasará a llamarse «Historia del Arte II».

«Historia del Arte Moderno y Contemporáneo» pasará a llamarse «Historia del Arte III».

Lo que digo a V. I.

Madrid, 5 de enero de 1985.-P. D. (Orden de 27 de marzo de 1982), el Director general de Enseñanza Universitaria, Emilio Lamo de Espinosa.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

3823 *ORDEN de 7 de febrero de 1985 por la que se aprueba la modificación del plan de estudios del 2.º ciclo de la Facultad de Medicina de la Universidad de Cádiz.*

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta elevada por el excelentísimo señor Rector magnífico de la Universidad de Cádiz, en solicitud de modificación del plan de estudios del 2.º ciclo de la Facultad de Medicina (aprobado por Orden ministerial de 1 de octubre de 1976, «Boletín Oficial del Estado» de 11 de marzo de 1977), dependiente de dicha Universidad;

Considerando que se han cumplido las normas dictadas por este Departamento en materia de elaboración de los planes de estudio de Facultades Universitarias;

Considerando que esta modificación no implica aumento del gasto público;

De conformidad con el informe emitido por la Junta Nacional de Universidades y con lo dispuesto en el artículo 37.1 de la Ley 14/1970, de 4 de agosto, General de Educación y Financiamento de la Reforma Educativa,

Este Ministerio ha dispuesto modificar el plan de estudios del 2.º ciclo de la Facultad de Medicina de la Universidad de Cádiz, en el sentido de incluir entre las asignaturas optativas ya aprobadas, la de «Anestesia y Reanimación».

Lo que digo a V. I.

Madrid, 7 de febrero de 1985.-P. D. (Orden de 27 de marzo de 1982), el Director general de Enseñanza Universitaria, Emilio Lamo de Espinosa.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.